



SEE YOU
IN
HEAVEN

Linnea Hansander
16.09.2023 – 07.10.2023
FASE (L'Hospitalet de Llobregat)

Linnea Hansander
See You in Heaven
16.09.2023 – 07.10.2023

“Es como si una goma elástica me atara a ese instante.” Los títeres que protagonizan el vídeo con el que Linnea Hansander nos sumerge en esta exhibición atraviesan un proceso de duelo colectivo. Unidos por una pérdida compartida, lidian con el dolor como pueden. En ocasiones recurren a canciones de Guns N’ Roses, en otras relatan sus pesadillas. Cuando no están filosofando sobre la muerte, recrean escenas pasadas mediante construcciones minúsculas. Uno de los títeres parece convencido de que la respuesta está en los libros, citando a John Berger para inocular al grupo con una idea: ¿y si fuéramos parte de una misma comunidad junto a los muertos? ¿Qué pasaría si pudiésemos desprendernos de este tiempo que creemos tan nuestro, en el que el ayer ya fue y el porvenir está por venir? ¿Y si el amor nos estuviera queriendo enseñar que nada acaba, que siempre es demasiado tarde?

En *See You in Heaven* Hansander nos acerca a los goces y los miedos que conlleva poder imaginar la eternidad, y lo hace con humor, haciendo uso de la música pop y el juego. La instalación divide el espacio expositivo en diferentes estaciones, proponiendo una suerte de colapso temporal mediante un listado de pequeños rituales (fundirse en una mirada con Elton John, dejarse transportar al pasado por un sofá, enfundarse unos brazos extra). La última estación está reservada para una performance grupal que Hansander denomina Repeat Karaoke: una invitación a cantar que ofrece la posibilidad de escoger una única canción. Mientras que anteriormente la artista optó por clásicos como ‘Heaven’ (Bryan Adams) o ‘Without You’ (Mariah Carey), en esta ocasión el Repeat Karaoke se adapta al contexto local. Para la apertura de la muestra Hansander nos acompañará a interpretar una y otra vez ‘Puede Ser’, tema de El Canto del Loco y Amaia Montero.

See You in Heaven surge de una colaboración entre FASE, la plataforma Playlist Curada y el colectivo Fuxia 2. La muestra se completa con una lista de reproducción formada por algunas de las canciones recopiladas durante este proceso. El recuerdo de una exhibición que momentáneamente ató Barcelona, Malmö, Estocolmo y Buenos Aires con una goma elástica. O quizá una incitación a imaginar rituales futuros.

Linnea Hansander (1983, con base en Estocolmo) es una artista multidisciplinar interesada en la condición humana y en cuestiones existenciales. Su práctica suele ser participativa, creando situaciones que incluyen elementos performáticos extraídos de la fiesta, el karaoke, la escenografía, la comedia y los títeres. Hansander viene del teatro, e intenta recrear la lucidez que se alcanza en momentos de semi-consciencia, similar a lo que experimentamos al leer un libro o en el intervalo entre el sueño y la vigilia. Le gustan la ficción, los hits, la televisión, los sentimientos y los procesos colectivos. Temáticamente, muchos de sus trabajos giran en torno al tiempo, la manera en que lo vivimos y cómo nos impacta (el sentimiento de pérdida, el duelo, el olvido, la nostalgia, el arrepentimiento). En 2022, tras pasar una década involucrada en iniciativas autogestivas dentro de las artes escénicas en Londres y Berlín, obtuvo un máster en Konstfack. Ese mismo año tuvo una exhibición individual en *Index - the Swedish Contemporary Art Foundation* (Estocolmo). Es la fundadora de *Strong Dreams*, colectivo de artistas visuales que trabaja con performance para teatros como el *Strandbergs Intima Teater*.

www.instagram.com/linnea.hansander

Playlist *See You in Heaven*:

